

Pour Nourrir les Armées en Marche

L'ARMÉE américaine a fait l'essai, sur les côtes du Pacifique, d'une "cuisine roulante" destinée à préparer la nourriture des troupes en campagne ou en marche.

Cette voiture, attelée de quatre mules, a donné les meilleurs résultats à l'épreuve et a reçu l'approbation pleine et entière des officiers. Un important perfectionnement est celui de la cuisson des mets au four. Le véhicule comporte un nombre de compartiments hermétiques suffisants pour préparer en même temps les rations de deux compagnies d'infanterie ou de troupes de cavalerie. Il y a ensuite un système de chauffage à eau, un grand réservoir pour l'eau chaude et des armoires pour les mets et ustensiles divers.

Une "cuisine roulante" suffit pour préparer les repas d'environ trois cents hommes en deux fois successives. Lorsque la première moitié des rations est prête, elle est mise dans des compartiments revêtus d'amiante, à l'arrière de la voiture et dans lesquels toute la chaleur se conserve; la seconde moitié est alors mise au four jusqu'à cuisson complète.

Il a été prouvé, d'après les expériences faites, que beaucoup d'articles formant la base de la nourriture de l'armée, tels que le riz, les beans et les aliments farineux, acquièrent une saveur meilleure au moyen du nouveau mode de cuisson. Le café, notamment, est de beaucoup supérieur à celui fait par les procédés ordinaires.

Notre gravure représente la "cuisine roulante" telle qu'utilisée aujourd'hui. Les mules ont été remplacées par un moteur à gasoline de 60 chevaux-va-

leur permettant les déplacements dans les chemins les plus rudes. La dépense de force motrice n'est que de quatre gallons de gasoline, soit environ \$1 par jour.

Cette nouvelle voiture appartient à un bataillon du 8e régiment d'infanterie et a servi dans une marche de 200 milles du présido de Monterey au



champ de manoeuvres d'Atascadero. Là, elle a fait ses preuves au service de l'infanterie, de la cavalerie et de l'artillerie.

Inventée par le capitaine d'artillerie Frédéric Stopford, cette cuisine automobile avait attiré l'attention du Département de la Guerre qui avait accordé une somme de \$5,000 pour sa construction et ses essais.

